

## „Wir sind Kirche“ Drei Jahrzehnte Kampf für Reformen in der Kirche

Nürnberg · Frauen ins Priesteamt, weniger Fixierung auf Sexualmoral: Seit dreißig Jahren ruft „Wir sind Kirche“ nach Reformen in der katholischen Kirche. Aber verändert hat sich wenig. Oder doch?

...

[https://www.saarbruecker-zeitung.de/nachrichten/politik/inland/drei-jahrzehnte-kampf-fuer-reformen-in-der-kirche\\_aid-138407789](https://www.saarbruecker-zeitung.de/nachrichten/politik/inland/drei-jahrzehnte-kampf-fuer-reformen-in-der-kirche_aid-138407789)

Zuletzt geändert am 05.11.2025